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  Ситуация на рынке автогражданского страхования в Удмуртии после увеличения
тарифов ОСАГО значительно улучшилась, жалоб на навязывание услуг стало поступать
гораздо меньше, сообщила начальник отдела контроля товарных и финансовых рынков
Удмуртского УФАС Елена Стерхова журналистам 18 июня.

  

«На протяжении последних двух лет была достаточно сложная, серьезная ситуация
складывалась на этом рынке, поскольку страховые компании практически саботировали
этот рынок и навязывали невыгодные условия договора, дополнительные страховки,
отказывали в заключении договоров и различными способами препятствовали
реализации права граждан на эту услугу. В настоящее время я хочу отметить, что после
изменения тарифов, увеличения тарифов ситуация значительно улучшилась», – сказала
Е.Стерхова.

  

«То есть в месяц поступало раньше практически каждый день по нескольку звонков, по
нескольку заявлений. На сегодняшний день у нас порядка 2–3 заявлений в месяц
поступают на страховые компании», – сказала она.
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